
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que informe a este vereador, em tempo 

hábil, as seguintes informações a respeito dos problemas da EMEB Profa. Lydia Miziara, no 

Jardim Paraíso. 

Este vereador visitou a referida unidade escolar e constatou que os banheiros que 

atendem os professores e funcionários está há mais de um ano sem funcionar. Atualmente está 

reformado, entretanto as portas necessitam de manutenção, pois não estão fechando. 

A sala da secretaria está faltando grades, iluminação e blindex. 

Por fim, a quadra que as crianças fazem educação física foi retirada dali, pois foi 

alegado que iria construir um Poli Esportivo no lugar, entretanto não houve a construção, e as 

crianças estão fazendo educação física no mesmo local que servem a merenda. 

Por isso, este vereador requer informações de quando poderão ser solucionados 

todos estes problemas. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 12 de setembro de 2022. 
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